



「夢を持ち、希望を叶えるためにがんばる子供を育てる」 【目指す児童像】

高屋小だより

【K】考え伝える子供

【O】思いやりのある子供

【Ya】やりぬくたくましい子供

校舎の窓からこぼれる日差しに、春の訪れを感じる頃となりました。各地から花便りも届き、いよいよ桜前線も本格的に北上を開始したようです。

本日、1年生から5年生までの在校生が、1年間の学びを修了しました。修了式に臨む各学年の子どもたちの表情は、明日から始まる春休みと新学年への期待でいっぱいの様子でした。

この1年を振り返ってみると、6月の学校再開から10ヶ月。子どもたちは、さまざまな制限の中、本当によく頑張ってくれました。学習はもちろんのこと、学校行事においても、目標に向かって一生懸命に取り組みました。一つ一つの努力の積み重ねが「やればできる」という自信へと結びつき、一人一人が大きく成長できたのではないかと考えています。これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様のお力があればこそと、感謝しております。本日配付いたしました通信票をお子さんの成長に視点をあててご覧いただき、大いにほめ励ましていただけたらと思います。来る4月8日、1学年進級し、新たな出会いや学びへの希望にあふれた子どもたちの笑顔に会えることを楽しみにしています。

ご家庭や地域の皆様、1年間、あたたかいご協力をいただき、本当にありがとうございました。



「想定外」の令和2年度を振り返って

3.11以降、「想定外」は口にしない方がよいのですが、多くの学校関係者にとっても、令和2年度の学校教育はコロナ禍による想定外でスタートしたのではないのでしょうか。残念なことに、児童生徒が楽しみにしていた夏休みや冬休みが短縮されました。子ども時代の楽しい思い出が多いほど、将来困難に直面した時に乗り越える力が大きいといわれています。「短かったけれど、貴重な経験ができた、その分充実していたよ。」そんな記憶をもって、力強く前に進んでほしいと願います。

今年度を振り返って、児童一人一人が「元気・笑顔・学び」の3領域でどんな成長があったのでしょうか。具体的に挙げてみることは思考・表現力の訓練にもなります。ぜひ、各家庭で実施してみてもはどうでしょうか。小規模校だからできる学びはたくさんあります。「一人一人が主体的に自分の意見をもって、児童会等の組織に関わる。」「教職員、PC、タブレット等をどんどん活用して学びを広げる。」「学校行事等でリーダーシップを思う存分発揮する等々。」児童生徒には、小さくまとまらず、「周囲を驚かさず刺激的、かつ恐れを知らない大胆さで行動する。」そんなスケールの大きな人材に育っていくことを期待します。

ところで、いつの時代でも受験生の試験答案（特に大学受験）では、「自分の考えを書く」よりも「出題者が想定しているだろう解答」を探し出す傾向が強いようです。このことは、我々社会で働く人間にとっても、耳が痛い話です。上司や上位機関の意図を探り、落としどころを見つけて解答する傾向。全て悪い訳ではないですが、これらはあくまで「想定内の解答」です。こうした優等生的発想では社会の大きな変革は困難です。

コロナ禍等の「想定外」を目の当たりにして、前に進まず、「元に戻ろう、いずれ元に戻る。」とする発想では未来は開けません。長期的な未来図を描き、舵取りしていく強い行動力が個人に組織に一層求められますね。

完璧を求めるよりもわくわくする楽しさを追求しよう

批判するよりも新たな提案をしよう

嘆きよりもユーモア、常識よりも非常識、過去よりも未来の可能性を考えよう

意味なく群れるのであれば、意志ある孤立という選択もある

正論よりも正しい行いを実行しよう

このままの社会よりもこれまで以上の社会を描こう

自分次第でこの世界はまだ面白くなるはずだよ

最後のチャイム 令和2年度卒業式



3月19日（金）、令和2年度卒業式を行いました。3名の来賓の皆様、保護者の皆様が見つめる中、6年生13名は礼法、別れの言葉、式歌「最後のチャイム」に小学校生活6年間で培った力を全て出し切り、素晴らしい式となりました。

この1年間、最高学年として在校生をやさしくリードし、常に全校の中心となり活躍した13名が、それぞれの進学先で、さらに活躍してくれることを願っています。



亘理町メール配信サービスの新年度登録について



この1年間、「亘理町メール配信サービス」をご利用いただき、ありがとうございました。年度末更新にあたり、3月31日（日）午後4時45分をもって、今年度の登録情報は、全員分削除されます。そこで、お手数をおかけしますが、先日、配付いたしました別紙プリントをご参照いただき、春休み中に新しい学年への再登録をどうぞよろしくお願いいたします。再登録は、4月1日（月）午前8時より可能となります。休業中の緊急連絡に備えて、できるだけ早く再登録いただくと幸いです。ご協力をよろしくお願いいたします。（4月1日以前には登録できませんので、ご注意ください。）

令和2年度 離任式の中止について

コロナウイルス感染拡大防止のため、3月29日（月）に予定しておりました令和2年度離任式は中止させていただきます。なお、転出者につきましては、3月25日（木）午前中にメール送信にてお知らせいたします。転出者は、3月25日～26日に、それぞれの異動先での転入手続きを行い、3月29日（月）午前中に最終出勤の予定です。

安全で楽しい春休みを

明日から、学年末・学年始休業（春休み）に入ります。気持ちの上で解放感を味わうことができる休みだけに、交通事故や河川での事故等、様々な事故が心配されます。学校では、発達段階に合わせて、安全指導を行いました。本日、配布いたしました「春休みのくらし」をお子さんと一緒に読み返していただき、遊びに出かける時の約束や学区内の危険箇所、自転車乗りのルールについて、お話し合ってください。

また、お子さんのインターネット、スマートフォンの利用についても、「亘理町ケータイ・スマホの約束」をもとに、ご家庭で約束事をしっかり決めて、トラブルに巻き込まれないように気をつけてください。

※春は空気が乾燥し、火災が起きやすい季節です。ご家庭でお声がけいただくとともに、マッチやライター
の保管には、十分ご注意ください。お願いします。

◎休業中にPCR検査受診や事故等が発生した場合は、学校までご連絡ください。



高屋小学校 TEL 0223-34-1756 Fax 0223-34-8836

4月の主な行事予定

- 8日（木）着任式 第一学期始業式 3校時限
教科書給与
- 9日（金）入学式 2～5年生臨時休業
- 12日（月）防犯ブザー点検 給食スタート
- 15日（木）交通安全教室
- 16日（金）1年生をむかえる会

- 22日（木）4校時限 弁当の日
- 24日（土）授業参観・学級懇談会
PTA総会
- 26日（月）振替休業日
- 30日（金）避難訓練（地震想定）
緊急時引渡訓練

【5月】

- 22日（土）運動会

